



Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem langjährigen und geschätzten Mitarbeiter/Mitarbeiterin und lieben Kollegen

Roberto Beuche
13. November 1963

Roberto ist am 16. Oktober 2024 im Alter von 61 Jahren unerwartet und viel zu früh verstorben.

Roberto trat am 1. Oktober 2003 als Mitarbeiter Datenbanken & Anwendungen ins BIT ein. In den Folgejahren war er als Wirtschaftsinformatiker, Business Analyst/Business Requirements Engineer und schliesslich als Business Consultant in verschiedenen Bereichen des BIT tätig. Roberto war ein ausgesprochener Experte in seinem Fachgebiet und ein sehr geschätzter und wertvoller Kollege.

Mit ihm verlieren wir einen äusserst hilfsbereiten, freundlichen und jederzeit zuvorkommenden Mitarbeiter und Freund, der sowohl wegen seines Wissens als auch seiner wertschätzenden Art sehr geschätzt wurde. Roberto war für seinen verschmitzten Humor bekannt. Er wusste auch viele spannende Geschichten aus seiner vergangenen Zeit in der DDR zu erzählen. Jedes Jahr beim Herrentag traf er in seiner alten Heimat gerne seine alten Kumpels aus dieser Zeit wieder. Diesen Anlass liess er nie aus. Mit einigen seiner BIT-Kollegen traf er sich auch öfters ausserhalb der Arbeit und versuchte den Schweizern seine Skat-Kenntnisse zu vermitteln. Wir alle werden Roberto vermissen und sind dankbar für eine wunderbare Zeit mit ihm.

Roberto hinterlässt im Team eine grosse Lücke und wird uns sehr fehlen.

Den Angehörigen sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus und wünschen in dieser schweren Zeit viel Trost und Kraft.